

Lehrmittel zur Stadtkunde ist für alle frei verfügbar

Tool Die Basler Primarschulen verfügen neu über ein aktualisiertes, digitales Lehrmittel zur Stadtkunde. Das teilte das Basler Erziehungsdepartement (ED) gestern mit. Es ersetzt den Stadtkunde-Ordner und ist unter www.stadtkunde.ch frei verfügbar.

«Stadtkunde.ch verbindet wissenschaftlich fundierte Informationen über Basel mit Unterrichtsanregungen und altersgerechten Methoden aus Naturwissenschaften, Geschichte und Geografie», schreibt das ED. Schülerinnen und Schüler sollen mit der Website lernen, sich zu orientieren, Statistiken zu lesen sowie Bilder und Gebäude zu analysieren. «Sie entdecken, wie Menschen früher gelebt haben, wie das Wasser verteilt wurde – und welche Spuren davon heute noch sichtbar sind», so das ED weiter.

Ganz im Sinne von «Open Government Data»

Derweil ist die Website für die Lehrpersonen ein Unterrichtstool mit Abläufen, Gesprächsimpulsen und Zusatzdateien, das sie via Mobiltelefon auch auf Exkursionen mitnehmen können.

Alle Inhalte stehen im Sinne von «Open Government Data» auch Personen ausserhalb des Schulbetriebs frei zur Verfügung. Entwickelt wurde das Lehrmittel unter der Leitung von PD Dr. Alexandra Binnenkade am Pädagogischen Zentrum PZ.BS. Ein Team aus Basler Lehrpersonen und externen Fachleuten hat die Inhalte zusammen mit verschiedenen Basler Institutionen erarbeitet. Auftraggeberin ist die Volksschulleitung Basel-Stadt. Konzipiert und umgesetzt wurde die Website von der Lernetz AG. (ith)